
今日总值班 夏在祥

责任编辑 袁 慧

S611沿湖大道高邮段预计年底建成通车
本报讯 记者近日从市交通运输局

了解到，S611沿湖大道高邮段目前已进
入路面结构层施工，工程预计今年年底与
向阳河特大桥同步建成通车。

S611省道沿湖大道高邮段全长

8.086公里，全线已累计完成投资 2.55亿
元。根据工程建设计划，611省道全线
2017年底前实现通车。届时，高邮到扬州
的车程只需要 30分钟。

建荣 金婧
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谢正义来邮调研时强调——

全面建成小康社会要靠真抓实干
本报讯 21日上午，扬州市委书记谢

正义来邮调研，他强调，未来五年是全面建
成小康社会的决胜时期，高邮要深入学习
贯彻习近平总书记系列重要讲话特别是视
察江苏时的重要讲话精神，真抓实干，实打
实、硬碰硬建设全面小康社会，把“中国梦”
第一个百年梦想变成现实。扬州市委常委、
市委秘书长陈扬以及我市领导勾凤诚、潘
学元、张秋红、徐永宝、张新钢、朱莉莉、王
学峰等陪同。

谢正义一行先后视察了扬州华翔有色
金属制品有限公司、盂城驿修缮整治二期
工程、抗日战争最后一役胜利广场（纪念
馆）、扬州道爵新能源发展有限公司电动车
项目，并听取了我市工作情况汇报。

在听取高邮工作情况汇报后，谢正义
充分肯定了过去五年高邮市委的工作。他
指出，过去五年，高邮市委按照江苏省委、
扬州市委的统一部署和要求，紧紧扣住项
目建设这个牛鼻子，充分利用江苏省委、扬
州市委对高邮的各项支持政策，团结带领
广大干部群众大胆改革创新，真抓实干，创
造了高邮发展史上又一个黄金期。他同时
认为，过去五年，高邮市委坚持一张蓝图绘
到底，与时俱进谱写新篇章；各项发展指标
完成较好，老百姓对发展充分肯定；市委领
导班子既敢于担当又稳稳当当。

就高邮当前及今后一段时期的发展，
谢正义强调，要认真学习习近平总书记系
列重要讲话特别是视察江苏时的重要讲话
精神，牢牢把握“四个意识”，践行“五大发
展”理念，大力弘扬求真务实的作风，真抓
实干，建设全面小康社会。要牢固树立“四
个意识”，认真学习领会马克思主义中国化
的最新理论成果，始终同以习近平同志为
总书记的党中央保持高度一致；要贯彻习
近平总书记系列重要讲话精神，用“五大发
展”理念指导我们的实践；要服从服务国家
大局，积极参与国家工程和国家战略，借力

走上发展快车道；要真抓实干、实打实、硬
碰硬建设全面小康社会。

谢正义强调，要始终坚持项目为王，紧
紧咬住经济建设这个中心，锲而不舍地把
经济搞上去。要抓好城市建设这个重点，对
系统性、基本性、明显有短板的城市基础设
施建设要全面铺开，突出重点，集中力量，
一个片区一个片区踏实去做，做成做好；要
补民生短板，不断提高人民群众的收入和
生活水平。要坚持全面从严治党，大力弘扬
担当精神，加强年轻干部的培养，建设好服
务型党委政府，不断强化党风廉政建设，营
造党员干部不能腐、不敢腐、不想腐的机
制、制度和环境。

市委书记勾凤诚汇报了本届市委的工
作情况。他说，本届高邮市委，在中共扬州
市委的坚强领导下，认真贯彻党的十八大
和习近平总书记系列重要讲话特别是视察

江苏时的重要讲话精神，大力推进富裕、创
新、生态、文化、幸福“五个高邮”建设和党
的建设，全市经济社会取得了显著成绩，具
体表现在聚力转型升级，产业发展迈入新
阶段；着力深化改革，开放开发呈现新变
化；大力提升品质，城乡建设取得新成就；
倾力改善民生，群众生活实现新提高；致力
管党治党，党的建设得到新加强。

勾凤诚指出，今后五年，我市将坚持项
目为王，在扩总量、提质量中不断壮大发展
实力；坚持创新引领，在抓改革、强服务中
不断激发发展活力；坚持城乡统筹，在提品
质、促平衡中不断优化发展空间；坚持生态
优先，在兴文化、促和谐中不断放大发展优
势；坚持共建共享，在惠民生、办实事中不
断汇聚发展合力；坚持从严治党，在明责
任、促担当中不断强化发展保障。

郭玉梅/文 王林山/摄

台湾里长团来邮参访
本报讯 21日，台湾新北市汐

止区厚德、智慧等 15个里及相关
社区共 23位里长及社区干部来
邮参观交流。市政协副主席、统战
部部长张贵龙参加活动。

台湾新北市汐止区里长参
访团一行先后前往文游台景
区、盂城驿景区、清水潭旅游度
假区、开发区马棚街道等处进
行考察。台湾新北市汐止区里
长参访团一行大力称赞了我市

独具特色的风情风貌，认为我
市在加快城市建设同时能够保
持良好的自然生态环境实属难
得，值得借鉴。在随后召开的座
谈会上，开发区马棚街道、九园
社区、高沙园社区相关负责人
详细介绍了各自的工作职能、

管理目标任务等。
张贵龙对台湾新北市汐止区

里长参访团一行表示热烈的欢
迎，希望他们在邮多走、多看，与
我市相关街道社区负责人多交流
工作思路与管理经验。

金婧 王勇

省质监督查组来邮检查安全生产工作
本报讯 昨日上午，省质监局副局长、督查组组长张

前一行来邮检查安全生产工作。市委常委、政法委书记徐
健参加活动。

督查组一行首先前往日兴生物科技公司生产车间，
对企业目前生产情况、应急救援预案等方面进行仔细询
问后，叮嘱企业负责人要落实好安全生产责任制，以严厉
的手段和有效的方式夯实安全生产基础，保障企业安全
生产工作。

在听取我市安全生产责任制落实等情况汇报后，督
查组对我市安全生产工作给予充分肯定，认为高邮市委
市政府高度重视安全生产工作。督查组希望，要始终绷紧
安全弦，进一步明确部门监管责任，加强安全生产监管执
法，继续营造安全平稳的生产环境。

徐健表示，我市将进一步抓好安全生产责任的落实，
加大安全生产宣传教育及培训，扎实推进安全生产各项
工作措施，继续加大隐患排查治理工作力度，持续深入开
展安全生产大检查，不断完善安全生产基层基础工作，确
保我市安全生产形势持续稳定。 居思雨

市政协主席会专题协商破产案件审判工作
本报讯 21日上

午，市政协召开第十二
届二十九次主席会议，
专题协商我市法院破产
案件审判工作。市政协
主席徐永宝主持会议，
市政协副主席王薇、张
贵龙、张拥军、居晓波，
秘书长林荣岩参加会
议。

据了解，2013年以来，
高邮法院共受理破产类案件
49件，其中破产清算案件 18
件，破产重整案件 5件，破产
派生案件 26件。截至目前，
已审结破产清算案件 2件，
审结破产派生案件 9件。

会上，徐永宝充分肯定
了法院破产案件审判工作取
得的成绩，认为近年来，我市
法院在破产案件审判方面做
了大量工作，取得了实际效
果，促进了经济发展，维护了
社会稳定。徐永宝指出，开展
破产审判和依法处置“僵尸
企业”工作，是服务我市经济
发展的重要举措，是健全市
场主体救治和退出常态机制
的基础工作，对于建立优胜
劣汰、进出有序、生机勃勃的
市场经济，促进我市经济社
会持续健康发展具有重要意

义。徐永宝建议，要进一步
加大宣传力度，让更多的
企业家了解相关政策；要
进一步强化大局、责任、担
当意识，依法积极稳妥开
展各项工作；要探索部门
合力应对、快速审判、规范
管理、应急处置机制，把破
产案件审判工作抓实抓
好，不断开创破产审判工
作新局面。

会议听取了法院关于
破产案件审判工作情况通
报以及市政协专题调研报
告；与会人员围绕破产案
件审判工作进行协商讨
论，提出了各自的建议和
意见。会前，与会人员还观
看了法院破产审理工作专
题片，并视察了法院的基
础设施和内部结构。

陈岑 晓莉

张新钢在全市农业农村领导小组会议上要求：

增强自信勇于担当全面规范
本报讯 21日下午，市委副书记张新钢主持召开全

市农业农村领导小组会议，总结上半年全市农业农村工
作，推进部署下半年工作，确保全年目标任务有效有序地
完成。副市长杨文喜参加会议。

张新钢在听取农口部门工作情况汇报后指出，上半
年全市农业农村工作取得的成绩有目共睹，值得肯定。绝
大多数指标达序时、超序时，其中很多指标和工作质态明
显提升。

张新钢强调，要进一步增强干好工作的自信，高邮农
业有基础、资源非常丰富，我们要充分发挥优势，全面走
在扬州第一方阵。干好工作要勇于担当，要有争先创优的
意识，不断创新发展，努力打造更多的农业品牌和农村工
作亮点。要全面规范工作，规范制度、机制、方法方式，按
照“可定义、可量化、可操作、可追究、可考核”的要求，全
面推动全市农业农村工作迈上新台阶。

杨文喜要求扎实做好农业农村各项工作，要突出目
标导向、突出农民增收、突出农村扶贫、突出农业招商、突
出产业培育、突出农科园建设、突出廉洁自律、突出服务
保障，确保圆满完成全年目标任务。 陆业斌

20日晚，由市政府主办的“心系千万家”
安全生产宣传专场文艺晚会在蝶园市民广场
举行。市政协副主席王薇出席活动并观看了
演出。

图为演员在表演小品《安全是天》。
王林山/摄

谢正义在盂城驿景区观看蛋雕演示


